

Chaque organisation pourrait décliner et argumenter les multiples confusions et aberrations qui jalonnent ces référentiels. Si une véritable période de consultation s'ouvrait, nous le ferions. **Ce qui nous alarme d'ores et déjà, c'est que la dimension clinique de nos métiers n'est plus revendiquée et la référence au Travail Social disparaît alors qu'elle est la responsabilité politique de toute société.**

Le respect du Travail Social, auquel contribuent tous ces professionnel-le-s pour promouvoir l'émancipation des plus vulnérables et leur inclusion, devrait être une priorité nationale. Or les politiques menées depuis des années ne cherchent pas à réduire les injustices mais à grossir le « Capital » au détriment d'un monde social.

Nous exigeons les conditions d'une véritable consultation pour contribuer à une réforme des diplômes qui n'abandonne ni des conditions d'admission exigeantes et crédibles, ni des temps de formation théoriques et pratiques suffisants pour garantir les spécificités et besoins de chaque métier, et le caractère national de nos certifications. **La destruction des diplômes d'Etat ne sert pas l'attractivité de nos métiers déjà en souffrance mais contribue à aggraver la déqualification.**

La mascarade a assez duré ! Nous ne transigeons pas ! Le Travail Social doit répondre avec plus de dignité du sort des plus fragiles de notre société.

